

Casi dos mil personas resultaron detenidas en Chile por infringir medidas por Covid-19



Santiago de Chile, 28 jun (RHC) Un total de mil 977 personas resultaron detenidas en Chile durante la última jornada por infringir las medidas sanitarias y de confinamiento impuestas para contener la pandemia de Covid-19, informó este domingo el cuerpo de Carabineros.

Según el ente policial esa cifra corresponde a quienes violaron las disposiciones entre el sábado a las 06:00 hora local y este domingo a la misma hora.

Del total, 180 fueron personas arrestadas por violar el toque de queda vigente en todo el país y mil 797 por infracciones de la cuarentena sanitaria existente en 63 municipalidades, pero la gran mayoría (989) correspondieron a la región Metropolitana.

Datos del cuerpo de Carabineros indican que desde el 19 de marzo último fueron privadas de libertad 32 mil 326 personas por transgresión al toque de queda; y 91 mil 089 por infracciones de las cuarentenas y otras medidas sanitarias.

Un dato significativo y preocupante es que a pesar de los constantes llamados a la ciudadanía a permanecer en sus casas como medida esencial para combatir al nuevo coronavirus, continúa muy elevada la entrega de permisos temporales para salir a la calle.

Así, en la última jornada mediante la Comisaría Virtual de Carabineros se otorgaron un millón 43 mil 158 autorizaciones de ese tipo, de las cuales más de 900 mil fueron para salir de compras, aunque también abundaron las solicitudes para entregar insumos a adultos mayores y acudir a consultas médicas.

(Fuente: [Prensa Latina](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/226983-casi-dos-mil-personas-resultaron-detenidas-en-chile-por-infringir-medidas-por-covid-19>



Radio Habana Cuba